



BÜRGERINFORMATION

der Gemeinde
Ausgabe 04/2020 | April 2020

Teufenbach-Katsch

8833 Hauptstraße 7 | Tel. 03582/2408 | Fax: DW 4 | gde@teufenbach-katsch.gv.at | www.teufenbach-katsch.gv.at

Werte Gemeindebürgerinnen!

Werte Gemeindebürger!

Sperrmüllsammlung für den Ortsteil Teufenbach

ABGESAGT

Aufgrund der Coronavirus-Pandemie wird die angekündigte Sperrmüllsammlung am **10. April 2020** beim Bauhof in Teufenbach **abgesagt!**

Brauchtumsfeuer 2020 VERBOTEN

Kein Osterfeuer in der Steiermark

Wegen der Corona-Krise muss heuer **auf jedes Osterfeuer verzichtet werden**. Zum Schutz der Steirerinnen und Steirer, Feuerwehrfrauen und -männer und der Sicherheitskräfte wurden mit Verordnung des Landeshauptmanns vom 01.04.2020 **alle Brauchtumsfeuer in der Steiermark bis 31.12.2020 verboten**.

Die **Entsorgung von Baum- und Grünschnitt** ist bei der Kompostieranlage des Biomüllabfuhrunternehmens BIO-Maier möglich. Da die Anlage durch einen Schranken nicht frei zugänglich ist wird um vorherige Kontaktaufnahme unter der **Tel.: 03588/212 oder 0664/38 39 727** gebeten.

Beschränkter Betrieb der Müllhygienisierungsanlage

Auch die Müllhygienisierungsanlage in Frojach ist zurzeit beschränkt in Betrieb und Anlieferungen von privaten Personen und Gewerbebetrieben sind nicht gestattet (nur für die öffentliche Abfuhr).

Da einige GemeindebürgerInnen ihren Abfall wie Verpackungsmaterial (Gelbe Säcke) und Altpapier direkt bei der Anlage zur Entsorgung bringen stellt dies nun ein Problem dar.

Als vorübergehende Lösung wurde daher mit dem Abfallwirtschaftsverband Murau vereinbart, dass während der Öffnungszeiten (MO-DO von 08:00 Uhr—15:30 Uhr, FR von 08:00 Uhr—11:30 Uhr) Container für Verpackungsmaterial (Gelber Sack) und Altpapier vor der Müllhygienisierungsanlage bereit gestellt werden.

Wir bitten Sie um eine korrekte Mülltrennung und die Deponierung von Rest- oder Sperrmüll zu unterlassen, da ansonsten das Angebot der Bereitstellung der Müllcontainer seitens der AWW Murau zurückgezogen wird.



Im Namen der Gemeindevertretung und der Gemeindebediensteten wünsche ich allen BürgerInnen von Teufenbach-Katsch vor allem in dieser schweren Zeit ein gesegnetes Osterfest und bleibt gesund!

Die Bürgermeisterin:

Lydia Künstner-Stöckl